



COMUNICADO

ESTIMADO VECINO:

Hoy ha concluido en nuestro pueblo la vacunación de los mayores de 80 años, todos tienen puesta ya su segunda dosis, una muy buena noticia.

Y también hoy cumplimos ya tres semanas sin ningún positivo en Mahora, pero ello no debe hacernos caer en la relajación.

Soy consciente que se acercan días especiales de recogimiento. Tengamos paciencia y esperemos que pronto acaba esta situación, y que el año que viene podamos celebrar estos días como siempre lo hemos hecho.

Mantengamos viva la Fe en que así será.

Por ello os pida que sigamos a rajatabla las recomendaciones.

Por ello recordad:

- Ante la mínima duda poneros en contacto con el consultorio médico o centro de salud, y por supuesto si tenéis algún síntoma compatible con la Covid 19 poneros en contacto con el consultorio médico local.
- Si creéis que habéis estado en contacto directo con algún positivo, quedaros en casa y no recibáis visitas, y comunicarlo a los sanitarios.
- Si visitáis a tus padres o abuelos no te quites la mascarilla, no beses ni abras, ya habrá tiempo para ello.
- Lo importante ante un contacto, no es que te hagan la PCR, lo fundamental es que te aísles y lo comuniques a los sanitarios.
- Mascarilla en todo momento, hidrogel al entrar y salir de algún sitio, distanciamiento social y aislamiento si piensas que has estado en contacto con algún positivo.

Desde el Ayuntamiento seguiremos trabajando en la medida de nuestras posibilidades para proteger a nuestro pueblo, pero esto es tarea de todos.

Ánimo y Salud para todos.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Lo que se hace público para su general conocimiento e informar a toda la población

En Mahora, a 29 de Marzo de 2021.

Vuestro Alcalde

Antonio Martínez Gómez.